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Ata da Vigésima Quarta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 26 de 
junho de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 26 dias de junho de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 24ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Ezequiel Manoel para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício nº 011/2018, 
SESI/Cabo, que informa Campanha de Prevenção Contra o Câncer de Mama e 
Próstata no mês de junho e julho, tanto para os trabalhadores da indústria, 
quanto para a comunidade geral, inteiramente gratuito. O público alvo para 
participar dessa campanha são homens e mulheres com mais de 40 anos; 
Comunicado nº CM068321/2018, Ministério da Educação, que informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.087,00; Comunicado nº 
CM068322/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 2.277,00; Comunicado nº CM068323/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 6.030,00; Comunicado nº 
CM068324/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 5.805,00; Comunicado nº CM068325/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 4.347,00; Comunicado nº 
CM068326/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 3.150,00; Comunicado nº CM068327/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.187,00; Comunicado nº 
CM068328/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
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financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 2.736,00; Comunicado nº CM068329/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.591,00; Comunicado nº 
CM068330/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 8.892,00; Indicação nº 244/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o fechamento de bocas de lobo em 
toda a extensão da Rua Nossa Senhora do Carmo, Pontezinha; Indicação nº 
245/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma da Escola Municipal Conde da Boa Vista, Rua do 
Areal, Pontezinha; Indicação nº 252/2018, Vereador Ronaldo dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Mário José 
Augusto, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 253/2018, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem do Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 255/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua 18, Alto dos 
Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 256/2018, Vereador Carlos Mendes 
– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento básico da Rua 24, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 261/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de corrimão na 1ª Travessa do Dendê; Indicação nº 
262/2018, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da Rua M, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 263/2018, Vereador Ronaldo dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da 
Rua Treze, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 264/2018, 
Vereador Neemias Silva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Segunda Travessa da Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 
265/2018, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 8, Transversal com a Rua Abdias Valério 
de Oliveira, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 266/2018, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de lâmpadas de led nos postes de iluminação no trecho 
compreendido entre a entrada do bamboo até Gaibu; Indicação nº 267/2018, 
Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um banheiro público, atentando nos requisitos de acessibilidade, 
na Praça Marcos Freire, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 268/2018, 
Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um muro de arrimo na Rua Irmãos Unidos, Mauriti; Indicação nº 
269/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a construção do Centro de Treinamento de Atletismo e suas 
modalidades; Indicação nº 270/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de um estúdio de gravação; 
Indicação nº 271/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a adequação das ruas e calçadas do Município; Indicação nº 
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272/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo o fechamento de um buraco na Rua 20, Cohab; Indicação nº 
273/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma Escola Modelo no Loteamento Santo Estevão, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 274/2018, Vereador Neemias Silva, que 
solicita ao Poder Executivo uma ação tapa buracos na Rua Águas Compridas, 
Gaibu; Indicação nº 275/2018, Vereador Neemias Silva, que solicita ao Poder 
Executivo uma ação tapa buracos no fim da ladeira que dá acesso a Praia de 
Suape; Indicação nº 276/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma creche em Garapu Dois; Indicação nº 
277/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma Escola Modelo na Cohab; Indicação nº 278/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Escola 
Municipal em Garapu Dois; Indicação nº 279/2018, Vereador Ricardo Carneiro, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Academia da Cidade em 
Garapu Dois; Indicação nº 280/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma Praça Pública em Garapu Dois; 
Indicação nº 281/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder 
Executivo a troca da iluminação pública localizada na Avenida Luiz Cabral de 
Oliveira Filho por lâmpadas de led em toda extensão da Avenida, em Garapu 
Dois; Indicação nº 282/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Quatro, Lote Dona Amara, 
Garapu Dois; Indicação nº 283/2018, Vereador Neemias Silva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Ambrósio Marinho 
Falcão, Garapu; Indicação nº 284/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a revitalização de todas as praças 
localizadas em Pontezinha; Indicação nº 285/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento da Rua 
Nova, localizada em Pontezinha; Indicação nº 286/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo o atendimento 
assistencial em domicílio ao idoso e a pessoas com mobilidade reduzida; 
Requerimento nº 141/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo uma linha de ônibus Municipal “circular Praias” para atender a 
população que mora nas Praias do Município; Requerimento nº 142/2018, 
Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo esclarecimentos 
sobre o Projeto de Lei nº 60/2018, de autoria do Executivo Municipal, que pede 
autorização a este Poder para municipalizar o trecho urbano da Rodovia BR 
101 Sul e dá outras providências; Projeto de Lei nº 57/2018, Vereador Neemias 
Silva, que institui a Lei “Infância sem Pornografia” e dispõe sobre o respeito dos 
serviços públicos municipais à dignidade especial de crianças e adolescentes, 
pessoas em desenvolvimento e em condição de especial fragilidade 
psicológica; Projeto de Lei nº 58/2018, Vereadores Ezequiel Manoel – Flávio 
Átila – Flávio do Fórum, que dispõe sobre a nomenclatura “Polícia Municipal da 
Guarda Civil do Cabo de Santo Agostinho” a ser utilizada pela Guarda 
Municipal; Projeto de Lei nº 59/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe 
sobre o parcelamento do valor das multas de trânsito no Município do Cabo de 
Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei nº 60/2018, Poder 
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Executivo, que autoriza o Poder Executivo a municipalizar trecho urbano da 
Rodovia BR 101 SUL, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 61/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que dá nome a Praça da Bela Vista, 
denominado de Praça Amarina do Carmo Firmino da Silva, no nosso Município; 
Projeto de Lei nº 62/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que denomina 
de Rua Sergina Nepomuceno de Oliveira a Rua 62, Cidade Garapu, neste 
Município; solicitando uma Questão de Ordem, o Vereador José Feliciano, 
Presidente da Comissão Permanente de Justiça e Redação pede a retirada do 
Projeto de Lei nº 60/2018 e em substituição do mesmo apresenta, em nome da 
Comissão, o Projeto de Lei Substitutivo nº 01/2018 ao projeto de Lei nº 
60/2018, que autoriza o Poder Executivo a municipalizar trecho urbano da 
Rodovia BR 101 SUL, e dá outras providências. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador José de Arimatéia, que solicita um Voto de Pesar para a família 
de José Marconi, operador de som, que faleceu no dia 18 de junho, Voto de 
Aplauso pela passagem da 39ª Festa de Santo Antônio, padroeira do nosso 
Município, realizada no dia 13 de junho, em nome do Padre Valdir Bezerra da 
Silva, Voto de Aplauso para o Evangelista Valdésio Lopes, pela realização do 
6º Pré-Congresso de Jovens e Adolescentes da Área 64, da Igreja Evangélica 
Assembleia de Deus, realizado nos dias 15, 16 e 17 de junho, Voto de Aplauso 
para o jovem Whotilen Amisterdan Guimarães, Presidente da Associação dos 
Moradores do bairro da Charneca e Assessor Parlamentar desta Casa, pela 
passagem do seu aniversário, no dia 09 de junho, Voto de Aplauso para 
Jonatas Augusto Barros da Silva, Técnico Legislativo desta Casa pela 
passagem do seu aniversário, em 19 de junho, Voto de repúdio ao Exmº Sr. 
Prefeito Lula Cabral por fazer campanha no altar da igreja matriz para a filha; 
Vereador Ricardo Carneiro que solicita Voto de Pesar para a família do 
Comerciante Dema, subscreve os Votos de Guga Lima e o de Marconi; 
Vereador Ezequiel Manoel que solicita um Voto de Aplauso a Sr.ª Rosa Maria, 
funcionária desta Casa Legislativa que completou 40 anos de serviço prestados 
a esta Casa. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que 
teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que 
critica o Projeto de Lei nº 60/2018 pela falta de debate e conhecimento técnico, 
pede que não se vote as cegas, questiona qual o custo disso, e afirma que 
enquanto isso a educação está capenga, o mato cobrindo as escolas, postos 
médicos fechados, afirma que autorizar a municipalização da BR é dar um 
cheque em branco sem discutir a real necessidade, solicita um Voto de 
Repúdio pelo descumprimento do calendário de pagamento dos servidores; 
Vereador Ricardo Carneiro, que afirma que a oposição é propositiva ao lutar 
pela liberação das escolas para igrejas; em aparte, o Vereador Labreildes 
afirma ficar feliz com a liberação das escolas para as igrejas; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este sustenta que não liberar as escolas prejudica 
a pregação do evangelho e questiona a pressa para votar os Projetos de Lei nº 
45/2018 e 60/2018, afirma que discorda dos dois projetos, pois muita coisa no 
Município está abandonada e o Governo é irresponsável querendo atrair 
responsabilidade de equipamento do Governo Federal; Vereador Ezequiel 
Manoel, que afirma que a cidade do Cabo de Santo Agostinho vive no século 
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XIX, onde secretário municipal vira capitão do mato, sustenta que a cidade não 
avança, e diz que aqui só cresce a arrecadação e o número de homicídio, mas 
a politicagem não deixa a qualidade de vida avançar, diz que é triste ver o 
Projeto de Lei nº 60/2018 tramitar enquanto as estradas da zona rural estão 
abandonadas, afirma que este Governo não cuida do que é seu e quer cuidar 
do que é dos outros, questiona o que mudou nestes 6 meses de 2018; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro critica a apresentação do projeto de lei 
substitutivo, pois o Município não cuida de sua obrigação e não fez o plano de 
mobilidade urbana; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este continua sua 
crítica ao Projeto de Lei nº 60/2018; em aparte, o Vereador Flávio Átila defende 
o Projeto de Lei nº 60/2018, e afirma que haverá diminuição de mortes nesta 
área urbana da BR, diz que gestão municipal tem erros, mas vota no Projeto de 
Lei nº 60/2018, por entender que será importante para comunidade; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este afirma que o que a prefeitura quer é contrato 
de manutenção da BR; em aparte, o Vereador José de Arimatéia afirma que as 
mortes na BR são consequência da falta de política pública, e que o que o 
Município quer é a indústria de multa para beneficiar poucos, sustenta que 
essa ação, na verdade, é contra o povo, e que falar de mortes na BR é 
hipocrisia; em aparte, o Vereador José Feliciano afirma que a hipocrisia é do 
Vereador que diz que os demais são hipócritas, pois está fazendo politicagem 
barata em ano de eleição, pede respeito, e diz que se o vereador que não 
quiser participar do colegiado peça renúncia, já que tem vergonha de estar 
aqui; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este afirma que não quer debate 
de pessoas, diz que queria estar aprovando projetos que melhorassem a 
educação, defende que gestor com o mínimo de consciência não busca 
problema, informa que está protocolando denúncia contra esse Governo no 
Ministério Público, por conta do superfaturamento dos aparelhos de 
identificação dos alunos. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 239/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 240/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 241/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 242/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 243/2018, Vereador Carlos Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 246/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do 
Fórum; Indicação nº 247/2018, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 
248/2018, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 249/2018, Indicação nº 
250/2018, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 251/2018, Vereador 
Ronaldo Francisco; Indicação nº 254/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha; Indicação nº 257/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 258/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
259/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 260/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 244/2018, Vereador 
Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 245/2018, Vereador Carlos 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 252/2018, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Indicação nº 253/2018, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 
255/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
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256/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
261/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 262/2018, 
Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 263/2018, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Indicação nº 264/2018, Vereador Neemias Silva; Indicação nº 
265/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 266/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 267/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do 
Fórum; Indicação nº 268/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; 
Indicação nº 269/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
270/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 271/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 272/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 273/2018, Vereador Flávio Átila – 
Flávio do Fórum; Indicação nº 274/2018, Vereador Neemias Silva; Indicação nº 
275/2018, Vereador Neemias Silva; Indicação nº 276/2018, Vereador Ricardo 
Carneiro; Indicação nº 277/2018, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 
278/2018, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 279/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro; Indicação nº 280/2018, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação 
nº 281/2018, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 282/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro; Indicação nº 283/2018, Vereador Neemias Silva; Indicação nº 
284/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
285/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
286/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Requerimento nº 140/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 141/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 142/2018, Vereador José de 
Arimatéia; todas aprovados a unanimidade; em Questão de Ordem os 
Vereadores José de Arimatéia, Ricardo Carneiro e Ezequiel Manoel explicitam 
os motivos de votarem contra os Projetos de Lei nº 45/2018 e o substitutivo nº 
01/2018; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 45/2018, Poder Executivo, 
absteve-se de votar o Vereador José Feliciano, votaram contra os Vereadores 
Ezequiel Manoel, Ricardo Carneiro e José de Arimatéia, os demais 
Vereadores, presentes, votaram favoráveis, sendo uma abstenção, 3 votos 
contrários e 13 votos favoráveis, aprovado; Projeto de Lei nº 56/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, aprovado a unanimidade; Projeto de Lei 
Substitutivo nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 60/2018 do Poder Executivo, de 
origem da Comissão Permanente de Justiça e Redação, votaram contra o 
Projeto de Lei Substitutivo os Vereadores Ezequiel Manoel, Neemias Santos, 
Ricardo Carneiro e José de Arimatéia, e a favor os demais Vereadores 
Presentes, obtendo o Projeto de Lei substitutivo 4 votos contrários e 13 votos 
favoráveis, aprovado; Projeto de Lei nº 61/2018, Vereadora Josefa Gomes - 
Irmã Dudinha, aprovado a unanimidade; Projeto de Lei nº 62/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, aprovado a unanimidade; em Segunda Votação: 
Projeto de Lei nº 45/2018, Poder Executivo, absteve-se de votar o Vereador 
José Feliciano, votaram contra os Vereadores Ezequiel Manoel, Ricardo 
Carneiro e José de Arimatéia, os demais Vereadores, presentes, votaram 
favoráveis, sendo uma abstenção, 3 votos contrários e 13 votos favoráveis, 
aprovado; Projeto de Lei nº 56/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
aprovado a unanimidade; Projeto de Lei Substitutivo nº 01/2018 ao Projeto de 
Lei nº 60/2018 do Poder Executivo, de origem da Comissão Permanente de 
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Justiça e Redação, votaram contra o Projeto de Lei Substitutivo os Vereadores 
Ezequiel Manoel, Neemias Santos, Ricardo Carneiro e José de Arimatéia, e a 
favor os demais Vereadores Presentes, obtendo o Projeto de Lei substitutivo 4 
votos contrários e 13 votos favoráveis, aprovado; Projeto de Lei nº 61/2018, 
Vereadora Josefa Gomes - Irmã Dudinha, aprovado a unanimidade; Projeto de 
Lei nº 62/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, aprovado a unanimidade. 
A Seguir o Presidente suspendeu a sessão a fim de que fosse lavrada a ata. 
De volta à sessão o Presidente pede que seja feita a leitura da ata que foi 
aprovada, do que para constar e não havendo mais nada a tratar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Amaro Honorato da Silva 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


